
答弁者

1 千　葉　正　弘 市　長

選挙管理委員会事務局長

〃

〃

都市整備部技監

総合政策部長

建設水道部長

2 小久保　かおる 総合政策部長

〃

〃

消防長

〃

保健福祉部長

〃

3 針　谷　正　夫 市　長

産業振興部長

危機管理監

財務部長

〃

〃

4 広　瀬　義　明 教育部長

〃

〃

　上都賀農業協同組合との包括連携

２　県行分収造林事業について

１　小中学校における教育環境の

　支援について

１　栃木市と下野農業協同組合・

　協定について

　平成３０年第１回定例会　 一般質問（平成３０年２月２０日）

議員名 質　問　内　容

１　鈴木俊美市長のこの４年間

　について

（1）この４年間実施してきた政策や事業内容とその成果について

（3）２時間短縮した場合の効果と根拠について

（1）高齢化に伴い側溝の清掃等が難しい状況に

２　選挙当日の投票時間短縮の

　取り組み状況等について

３　通勤者特急券購入費の補助制度

　（楽賃）について

４　居住地周辺の側溝清掃等について

１　渡良瀬遊水地の魅力発信について

（1）栃木市生活サポーター（あったかいご員）養成講座について

（1）人材育成について

（2）渡良瀬の里の利便性向上について

（2）外国人が参加しやすい救命講習会の開催について

（1）救急車搬送の対応について

　締結のねらいは

（3）仮称「地域学校応援団」の設立について

（1）選挙当日の投票時間短縮についての進捗状況は

（2）介護人材確保の取り組みについて

（2）学校への地域支援の現状について

（2）地域農産物の積極的なＰＲ及び新たなブランド商品の開発を

（3）災害時における復旧・復興支援・支援物資等の情報共有について

（1）本事業の進捗状況と植栽・管理方法について

（2）植栽のイベント化について

（3）本事業の収支バランスについて

（1）小中学校における学校管理費の現状について

（1）対象者を都内通勤者以外にも拡大を

（1）下野農業協同組合・上都賀農業協同組合との包括連携協定

（2）東武線の特急券を含む定期券発行の働きかけを

（2）準備のスケジュールや周知方法について

（3）ハートランド城のＰＲについて

３　介護人材の育成について

２　外国人の救急救命対応について
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答弁者

　平成３０年第１回定例会　 一般質問（平成３０年２月２０日）

議員名 質　問　内　容

4 広　瀬　義　明 総合政策部長

〃

〃

消防長

〃

〃

〃

２　大平地域友田山開発について

（3）事業者と行政の連携について

（1）市民意見の集約について

（2）車両人員の集中した運用の検証について

（3）５署体制時の負担増について

（4）再検討の必要性について

３　栃木市消防庁舎整備基本構想

　について

（1）開発の経過と現状について

（2）開発に向けての課題について
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答弁者

1 針　谷　育　造 総務部長

〃

〃

総合政策部長

〃

市　長

〃

生涯学習部長

〃

〃

2 古　沢　ちい子 市　長

総合政策部長

〃

市　長

保健福祉部長

〃

3 大　武　真　一 総合政策部長

〃

副市長

〃

〃

副市長

　市の対応について （2）会計年度任用職員制度とは何か

（2）表流水（南摩ダム用水）導入の根拠について

（3）水道料金の大幅値上げの懸念について

（4）水道行政の課題は老朽化対策の施設整備でないのか

３　小野寺北小旧校舎の保存について （1）文化財としての自治体の責務について

（2）解体方針の再検討と保存について

（3）小野寺ふれあい会準備会の「小野寺歴史と文化の道構想」

　骨子案について

　平成３０年第１回定例会　 一般質問（平成３０年２月２１日）

議員名 質　問　内　容

１　会計年度任用職員制度に対する （1）職員の実態について

（3）人件費についての基本的な認識を伺う

２　思川開発事業について （1）思川開発事業の進捗状況について

１　市民協働のまちづくりについて （1）市民活動を推進し、協働のまちづくりの将来像について

（2）夢ファーレの推移と課題について

（3）夢ファーレの今後の展開について

２　安心な出産と育児支援について （1）産科体制について

（2）里帰り出産の支援について

（3）孫育て手帳、祖父母手帳を発行してはどうか

１　未来自治体の人口減少、超高齢 （1）栃木市の人口減少の実態とこれからの見通しは

　社会対策について （2）栃木市の人口減少、超高齢社会対策は

２　市民の健康と命を守る （1）３病院統合後の経営全般の状況は

　“とちぎメディカルセンター”の （2）常勤医師不足への対策は

　経営について （3）とちぎメディカルセンターしもつがの課題について

３　栃木市の情報公開と説明責任 （1）市民協働のまちづくりの基本的条件は

　について
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答弁者

　平成３０年第１回定例会　 一般質問（平成３０年２月２１日）

議員名 質　問　内　容

4 入　野　登志子 市　長

総合政策部長

財務部長

生活環境部長

〃

〃

生活環境部長

〃

（2）高齢者や体の不自由な方もお墓参りができるような聖地公園に

　ならないか

（3）今後増えると予想される墓地需要の対応について

（1）地域公共交通網形成計画策定事業について３　本市の地域公共交通について

（2）高齢者に着目した取り組みについて

１　平成３０年度当初予算について （1）予算編成方針と実際の予算案について

（2）市総合計画後期基本計画と予算案について

（3）地方交付税縮減への対応について

２　聖地公園について （1）聖地公園の管理、運営について
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答弁者

1 渡　辺　照　明 市　長

都市整備部長

産業振興部長

〃

2 白　石　幹　男 総務部長

〃

市　長

〃

生活環境部長

〃

市　長

〃

3 大　谷　好　一 産業振興部長

〃

〃

〃

建設水道部長

市　長

〃

（2）小山栃木都賀線沿線の平川地区地権者との話し合いについて

　平成３０年第１回定例会　 一般質問（平成３０年２月２２日）

議員名 質　問　内　容

１　栃木市の産業基盤整備について （1）千塚産業団地について

（3）都賀インターチェンジ北側の開発について

（4）都賀西方スマートインターチェンジの今後について

１　総合支所機能の強化について （1）各総合支所の職員数の変化について

（2）総合支所機能の縮小による住民サービスと総合支所周辺部へ

　及ぼす影響について

（3）総合支所機能の強化、総合窓口の設置について

（4）総合支所の将来像について

２　国民健康保険について （1）保険税引き下げの検討について

（2）子どもの均等割の負担軽減について

３　大型公共事業・ハード事業の （1）大型公共事業・ハード事業を進めるにあたっての財政支出

　見直しについて 　について

（2）大型公共事業・ハード事業の見直しについて

１　千塚産業団地の造成事業の成果 （1）企業の分譲状況と今後の見通しについて

　について （2）総事業費と分譲収入見込み額との関係について

（3）立地企業による雇用の創出と栃木市に与える影響について

（4）栃木市内の各インター周辺開発事業について

２　無電柱化の推進に向けた取り組み （1）重点地区または重点路線を選定しての整備について

　について

３　ふれあいバスの利活用について （1）小学生のバス利用の無料化について

（2）７５歳以上の高齢者のバス利用の無料化について
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